

Terkendala Teknis, Unimal Ulang Pelaksanaan Ujian Jalur SMMPTN Hari Pertama



Peserta Ujian Jalur SMMPTN di Universitas Malikussaleh yang terpaksa harus mengikuti ujian hingga malam hari karena adanya kendala pada running aplikasi pada Jum'at (1/7/2022). Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Bukit Indah - Universitas Malikussaleh akan melaksanakan ujian ulang bagi peserta Seleksi Mandiri Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SMMPTN) pada Selasa (12/7/2022). Hal tersebut dilakukan menyusul adanya kendala teknis beruparunning aplikasi yang tidak berjalan lancar saat pelaksanaan Ujian Tulis Betbasis Komputer (UTBK) yang dilaksanakan sebelumnya pada Jum'at (1/7/2022).

Kita sudah sampaikan surat kepada Ketua SMMPTN Wilayah Barat Tahun 2022 terkait kendala tersebut tertanggal 6 Juli 2022. “Kendala beruparunning aplikasi yang tidak stabil menyebabkan peserta harus melakukan login berulang kali sehingga peserta terpaksa menjalani ujian hingga tujuh jam lamanya,” terang Wakil Rektor Bidang Akademik, Jullimursyida PhD.

Pelaksanaan ujian yang tidak sesuai waktu itu harus diikuti peserta tanpa persiapan fisik dan tidak adanya bekal makanan sehingga dalam kondisi tersebut para peserta akan terkendala untuk mendapatkan hasil yang optimal.

Ujian ulang ini dilakukan hanya bagi peserta yang mengikuti ujian pada sesi Jum'at, 1 Juli 2022. Pada hari itu terdapat dua sesi yakni sesi pagi dan sesi siang. Untuk yang sesi pagi diperbolehkan mengikuti ujian pada Selasa (12/7/2022) pukul 07.45 sd 11.30 WIB, sedangkan yang sesi siang akan mengikuti ujian pada pukul 13.30 sd 16.30 WIB. Untuk tata tertib, lokasi, dan ruang ujian tetap sama seperti pelaksanaan ujian sebelumnya.

“Pelaksanaan ujian ulang ini sifatnya tidak wajib bagi semua peserta, hanya bagi yang bersedia saja. Kita sudah hubungi kembali peserta untuk menanyakan kesediaan untuk mengikuti ujian kembali,” jelas Julli.

Pada pelaksanaan ujian ulang ini, panitia juga memberikan kesempatan kepada peserta yang sudah mendaftar namun tidak mengikuti ujian pada hari pertama, untuk mengikuti ujian pada jadwal ini. “Hal ini kita lakukan agar jangan sampai ada pihak yang dirugikan, karena pelaksanaan ujian pada hari Jumat (1/7/2022) itupun merupakan pergeseran dari jadwal yang telah diumumkan Panitia Pusat,” ujar Julli.

Sebagaimana diinformasikan pada laman resminya, hasil dari Jalur SMMPTN ini akan diumumkan pada Senin (18/7/2022) pukul 16.00 WIB.

Tanggal: 11 July 2022

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [SMMPTN Barat](#), [SNBT UTBK](#),